

上京中だより

【令和7年度 7月号】

校訓 人・もの・ときを大切に

学校教育目標 「自立・貢献・夢づくり」

～豊かな心とたくましく生きる力を備え、夢や希望をもって、

未来社会の創り手となる生徒の育成～

「1学期のまとめをする時期になりました」

梅雨のじめじめした日は続いておりますが、いよいよ本格的に暑くなる7月になります。この時期特有の特徴として湿度も高く、気温は日に日に高くなっています。引き続き、水分補給や休養など、体調管理をして、特に熱中症には十分気をつけ、授業や部活動など充実した学校生活が送れるようにしてもらえばと思います。睡眠時間の確保も大切です。

早いもので新年度がスタートして、3ヶ月が過ぎ、いよいよ1学期のまとめをする時期がやってきました。この間をざっと振り返るだけでも、生徒の皆さん、学校生活や様々な行事を通して、日々成長する様子が見られて本当にうれしく思います。

もうすでに始まった部活動もありますが、体育系の部活動では中体連の夏季大会が始まります。吹奏楽部のコンクールももうすぐです。多くの体育系の部活動に参加する多くの3年生にとっては最後の公式戦、コンクールを迎えることになります。改めて、これまで自分たちがチームメイトと励んできた取組の集大成として、最後までねばり強くあきらめることなくそれぞれの舞台に臨むことを期待しています。

さて、6月25日(水)に生徒総会を行いました。生徒総会で話し合われたことをもとに、学校生活がよりよく生活しやすい場になるように取り組んでもらえればと期待しています。また、発表された学級目標について、この1学期はどうであったかを振り返ってもらえればと思います。

1学期も最終月を迎え、7月11日(金)からは三者懇談です。生徒、保護者の皆様、担任の先生の三者でこの1学期を振り返り、2学期に繋がる懇談になればと考えております。特に3年生はいよいよ進路についての具体的な話が始まります。進路を決定していくためには十分に時間をかけて取り組む必要があります。夏休み中に関心のある進路先の見学をするなど、情報を集めながらご家族の方や先生方と相談して、目指す目標をしっかりと定めて下さい。今後の3年生の皆さんの粘り強い頑張りに期待しています。

5・6月の行事いろいろ

3年生 修学旅行

5月 29 日(木)～31 日(土)、修学旅行実行委員会から呼びかけられたスローガン「誰もが学び、楽しむ 3 日間」をもとに、関東地方に向けて修学旅行に出かけました。一人ひとりが、「5分前行動」を意識して時間とルールを守り、みんなが楽しめるよう盛り上げようとする温かい雰囲気の3日間となりました。この修学旅行に向けて、修学旅行実行委員を中心に、様々なルール等を検討し、決定してきました。訪問地の東京都は、日本の首都であり、世界でも有数の大都市です。経済の中心地として、多くの大企業や金融機関の本社が集まっています。また、様々な歴史的名所があり、伝統と現代が融合した独特の文化を創り出しています。数多くの博物館や美術館があることも特徴の一つです。さらに、交通網が発達しており、地下鉄やバス、JR 線などが網の目のように張り巡らされています。最新のファッショナブル、東京ディズニーランドや東京スカイツリーなど、観光スポットやエンターテイメント施設も豊富です。

○1日目

学校 — 今出川駅 — 京都駅 — 東京駅 — 国会議事堂見学 — 企業等訪問 —

月島もんじゃストリート(夕食) — 東京スカイツリーにて夜景見学 — 第一ホテル両国宿泊

学校から地下鉄で京都駅まで行き、京都駅からは新幹線に乗って東京駅へ向かいました。東京駅からは観光バスに乗り換え、国会議事堂見学や企業等の訪問をしました。その後は東京の下町文化に舌鼓し、東京スカイツリーからの夜景を楽しみました。



○2日目

ホテル — 東京都内班別自主研修 — 東京駅 — 舞浜駅 — 東京ディズニーランド — 東京ベイファーストリゾート

ホテルで朝食をとり、その後東京都内班別自主研修に出発しました。メトロ1日券を活用し、事前に計画した行程にそって、研修を進めました。班別研修を終えて、東京駅に集合し、京葉線で舞浜駅まで行きました。そして、東京ディズニーランドでの研修を行いました。なぜ、この施設が多くの方に愛され、リピーターが多いのかを調査しました。その後、東京ディズニーリゾート・オフィシャルホテルである東京ベイ舞浜ホテル ファーストリゾートに宿泊しました。



○3日目

ホテル — 葛西臨海水族園 — お台場見学 — 楠公レストハウス — 東京駅 — 京都駅 — 学校付近

ホテルで朝食を取った後、葛西臨海水族園に行きました。500種類を超える世界の海の生き物や身近な水辺の環境との出会いを楽しみました。その後、商業施設やレジャー施設、公園などが集まっているお台場を添乗員さんの解説で車窓見学し、皇居外苑にある「楠公レストハウス」で昼食をとりました。昼食後は、東京駅を後にし、一路新幹線で京都駅へ向かいました。京都駅からはバスで校区に向かい、自宅付近の場所で降り、家路につきました。



2年生生き方探究・チャレンジ体験

2年生は6月3日(火)～6日(金)の4日間の日程で、生き方探究・チャレンジ体験に取り組みました。社会の中で今後自分の役割を果たしながら、自分らしい生き方を実現していくという目的のために行いました。体験活動中は、事業所の指導を受けながら活動することになりますが、教室では学べない貴重な体験学習になったと思います。この学びを今後、自分自身の社会的・職業的自立につなげてもらえればと思います。



選書会

20日(金)、選書会を図書委員会の主催で開催することができました。教職員を含めたたくさんの生徒が参加し、自分好みの本選びに熱中していました。購入を希望する本があれば、カウンターのバーコードを通してもらい、カウントしてもらいます。今後カウント数の多いものを参考にして購入予定です。この取組をきっかけに、読書への関心を深め、図書館利用も増やしてもらえればと思います。



生徒総会・体育大会色別結団式

25日(水)、学級での議案書審議を経て、生徒総会を行いました。今回は各教室と多目的室をオンラインでつないで実施しました。今年度の生徒会スローガンは、「会花」で、生徒会旗もお披露目されました。総会では、中央・評議・各専門委員会の目標、活動計画等が承認された後、生徒から要望があった“学校生活をより良くするための意見”について、採決を取りました。採決結果報告後は、前日のリハーサルで練習した学級目標の発表を行いました。

生徒総会後、体育大会色別結団式で各クラスの色を決め、団長から体育大会に向けての抱負を言ってもらいました。色決めも創意工夫があり、楽しい時間を過ごすことができました。



部活動報告

ラグビー部【第3位】	シード決定戦	上京中一洛南中	38-17
水泳部(春季大会) 【男子総合4位】	男子 4×100m メドレーリレー 女子 400m 個人メドレー 男子 100m 自由形 男子 100m 平泳ぎ 男子 50m 自由形 男子 200m 個人メドレー 男子 4×100m フリーリレー	3位入賞 2位入賞 4位入賞 4位入賞 5位入賞 4位入賞 2位入賞	
陸上競技部(夏季大会)	女子走幅跳 男子走高跳 女子100m	2位入賞 4位入賞 8位入賞	

